

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Neue Atemschutzgeräteträger für Inselwehren

Beigetragen von JNN am 25. Jan 2026 - 12:40 Uhr

Mit Erfolg beendeten 13 Insulaner - darunter vier Mitglieder der Juister Wehr - einen Lehrgang für Atemschutzgeräteträger, der mit dem Prüfungstag am Ausbildungszentrum in Georgsheim zu Ende ging. Eigens für die Inseln des Landkreises wurde dieser Lehrgang von der Kreisausbildung an mehreren Wochenenden ermöglicht.

Ab sofort kann die Feuerwehr Juist somit auf vier neue Atemschutzgeräteträger zurückgreifen. Von der Nachbarwehr Norderney waren acht Kameradinnen beteiligt, von der Feuerwehr Baltrum einer.

Mit Sebastian Grafe, Jona Rose, Benedikt Voorwoldt und Jan-Kajetan Sendil verstärkt sich die Auswahl an Einsatzkräften unter Atemschutz enorm.

Die Feuerwehr Juist bedankt sich bei der Kreisausbildung für die Möglichkeit der Durchführung, der Feuerwehr Norderney als Hauptorganisator, und ganz besonders bei Hauptlöschmeister Hauke Janssen-Visser, der die Mitglieder der Juister Feuerwehr auf der Insel auf diesen Lehrgang geschult und trainiert hat.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSEN

FOTOS: AREND JANSSEN-VISSEN, FEUERWEHR NORDERNEY

Article pictures









